



Ortsgemeindeverwaltung Wolken

08.07.2024

Vandalismus an der Grillhütte

Im Zeitraum von Freitag den 05.07. und Montag 08.07. wurden zum wiederholten Male die Scheiben an der Grillhütte eingeschlagen, sowie die Sitzmöglichkeiten mit Exkrementen verunreinigt.

Der Straftatbestand wurde bei der Polizei zur Anzeige gebracht. Diese war auch vor Ort.

Sollte jemand aus der Bevölkerung etwas bemerkt haben, so wenden sie sich bitte vertraulich an die Gemeindeverwaltung.

Solche Zerstörungen sind nicht hinnehmbar und im Namen der Gemeindeverwaltung ist das auf das schärfste zu Verurteilen.

Die Gemeindeverwaltung

